

La République du Centre, 17 juin 2010

**Patay**  
**Inauguration festive du côté du périscolaire et de la piscine**



**SAMEDI.** Les élus et financeurs des projets coupent le ruban tricolore ici à la garderie périscolaire avant de rejoindre la piscine.

Samedi, deux inaugurations ont eu lieu conjointement à Patay. La garderie périscolaire et le bassin d'apprentissage à la natation ont été étreints en bonne et due forme. Ces deux projets ont été financés par le conseil général, le conseil régional, la caisse d'allocations familiales et le Pays Loire-Beauce.

En premier lieu, les élus et financeurs de ces projets se sont rendus à l'accueil périscolaire, où ils ont pu visiter le résultat d'un long travail. À la suite de cela, ils se sont rendus au bassin d'apprentissage à la piscine où les attendait Alexandre, le maître nageur, pour une visite des lieux. Tout ce petit monde a même pu fouler le début de terrasse adjacente au bassin, qui sera fini pour le début de l'été.

À la fin de cette journée, le maire de Patay, Hubert Abraham, qui ne perd aucune occasion de rappeler aux bons soins de tous ces élus, ses nombreux futurs projets, a reçu la médaille du département.